

L'UNICEF et le Burundi font le point sur les résultats et planifient pour l'avenir

UNICEF, le 07 juin 2024 L'UNICEF et le Gouvernement du Burundi font le point sur les résultats et planifient pour l'avenir. L'UNICEF et le ministère des Affaires étrangères et de la coopération au développement ont organisé, le 2 mai 2024, une revue annuelle du plan de travail de juillet 2023-juin 2024 et la planification pour la période de juillet 2024-juin 2026. « Nous sommes ici pour apprécier ensemble ce qui a été réalisé de juillet 2023 à juin 2024 pour que, sur cette base, nous puissions mieux planifier pour l'avenir », a souligné l'Ambassadeur Gaudence Sindayigaya, Directeur Général chargé des Relations Multilatérales au ministère des Affaires étrangères et de la Coopération au Développement, dans son discours d'ouverture de la revue annuelle.

Il s'adressait aux participants, constitués essentiellement de partenaires du gouvernement, des agences du Système des Nations Unies, des organisations de la société civile, et des partenaires de mise en œuvre. Tous étaient venus prendre connaissance et échanger sur le travail et les résultats atteints par l'UNICEF dans la mise en œuvre de son plan de travail 2023-2024, et sur le nouveau plan de travail annuel glissant proposé pour la période de juillet 2024 à juin 2026, en lien avec le nouveau programme pays. Ce fut aussi l'occasion d'en apprendre davantage sur la situation des enfants du Burundi et sur les priorités du nouveau document de programme UNICEF-Gouvernement du Burundi 2024-2027. En effet, entre juillet 2023 et juin 2024, l'UNICEF a atteint des résultats tangibles à travers ses différents domaines d'intervention. En matière de santé, entre autres, on notera l'accès aux soins de santé de 3,4 millions d'enfants de moins de 5 ans, y compris la vaccination contre la poliomyélite ; la prise en charge de 98% d'enfants de moins de 5 ans souffrant de diarrhée ; et la dotation en usine de production d'oxygène médicale à 4 hôpitaux provinciaux. À côté de la nutrition, entre autres, la prise en charge de 60 000 enfants souffrant de malnutrition aiguë sévère, avec 91% de guérison ; 1,5 millions d'enfants de 6 à 59 mois qui ont reçu 2 doses de vitamines A et 1,4 millions qui ont reçu 2 doses d'albendazole. Grâce aux interventions dans le domaine de l'Eau, Hygiène et Assainissement (EHA), 462 924 personnes ont eu accès aux services d'assainissement de base dans 403 communautés de 5 communes ; tandis que 34 écoles et 6 centres de santé ont bénéficié de services d'Eau, hygiène et Assainissement améliorés, entre autres. Les interventions dans le domaine de la protection de l'enfant ont, quant à elles, permis à 145 710 enfants d'être enregistrés à la naissance et leur acte de naissance ; tandis que 499 enfants en conflit avec la loi ont bénéficié d'une assistance judiciaire, avec la libération de 228 enfants. À cela s'ajoute l'assistance et la prise en charge de 45 599 enfants et adolescents affectés par des situations humanitaires. Dans le domaine de l'éducation, les interventions de l'UNICEF ont permis, entre autres, la construction de 48 salles de classes au préscolaire et 152 salles de classe au niveau du fondamental, et d'appuyer plus de 100,000 élèves les plus vulnérables et affectés par les urgences en fournitures et matériels scolaires. De plus, 135 070 adolescents et jeunes regroupés dans plus de 4,500 groupes de Solidarité ont pu renforcer le développement de leurs compétences. En matière de Politique sociale et du plaidoyer, l'on notera entre autres, qu'un dialogue a été conduit avec les partenaires gouvernementaux pour améliorer le financement des secteurs sociaux, ce qui a notamment permis d'augmenter le budget dédié à la vaccination de 39,6% en 2023/24. Il faut aussi noter le renforcement des capacités des autorités locales au niveau communal sur la gestion des finances publiques et sur la planification et la budgétisation sensibles au développement de la petite enfance. « Nous apprécions les résultats atteints. Nous en sommes très fiers pour avoir été sur le terrain et avoir constaté l'impact des projets de l'UNICEF sur les populations. Certes, il y a encore beaucoup à faire, mais il faudra analyser et relever, d'où cette revue », a dit l'Ambassadeur Gaudence Sindayigaya, Directeur Général chargé des Relations Multilatérales au ministère des Affaires étrangères et de la Coopération au Développement. L'UNICEF et ses partenaires s'engagent à continuer à travailler ensemble pour surmonter les défis et à construire un avenir meilleur pour tous les enfants du Burundi. Les efforts conjoints et la coordination renforcée permettront de garantir que chaque enfant burundais puisse jouir de ses droits et réaliser son plein potentiel dans les années à venir. Odette Kwizera